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人民幣市場匯價
     新華社北京7月23日電 中國外匯交易中心7月23日
受權公佈人民幣對美元、歐元、日元、港元、英鎊、澳
元、新西蘭元、新加坡元、瑞士法郎的市場匯價。
   7月23日人民幣匯率中間價如下:
   100美元　　　　　　　　　　 713.34人民幣
　100歐元　　　　　　　　　　 780.47人民幣
　100日元　　　　　　　　　　 4.5756人民幣
　100港元　　　　　　　　　　 91.377人民幣
　100英鎊　　　　　　　　　　 926.74人民幣
　100澳元　　　　　　　　　　 476.87人民幣
　100新西蘭元　　　　　　　　 429.93人民幣
　100新加坡元　　　　　　　　 531.89人民幣
　100瑞士法郎　　　　　　　　 804.14人民幣

披 索 匯 價
（二○二四年七月廿三日）
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香港恒生指數跌166點
7月23日，香港恒生指數收市報17469.36點，下跌166.52點，跌幅為0.94%，全日成交金額為858.26億港元。    <中新社>

菲律賓第二季度經濟增長將加快
本報訊：菲律賓經濟經理們週二表示，

由於通脹率降至政府目標範圍內，家庭支出

增加，菲律賓經濟增長可能在第二季度加

速。

經濟經理預計第二季度經濟增長將達到

6.0%，快於前三個月的5.7%和2023年第二季

度的4.3%。

國家經濟發展署（NEDA）署長阿森尼

奧·巴裡薩坎週二在巴西市舉行的國情咨文

（SONA）論壇上告訴記者：」它可能至少接

近目標的下限。「

政 府 已 將 2 0 2 4 年 的 國 內 生 產 總 值

（GDP）增長目標設定為6%至7%。

財政部長拉爾夫·雷克托（Ralph Recto）

表示，最大的增長動力仍然是消費。

雷克托說：」不過，第一要務是消費，

因為這是最重要的部分。我的意思是，家庭

消費是第一位的，儘管利率很高，但我們在

銀行貸款和信用卡上看到的情況支持了這一

點。「

菲律賓中央銀行（BSP）提供的最新數

據顯示，5月份銀行貸款達到12萬億元的14個

月高點，同比增長10.1%，為2023年3月以來

的最快水平。與此同時，央行貨幣委員會在

其最新的政策會議上將政策利率維持在17年

高位，儘管它將2024年的風險調整後通脹預

期從之前的4.0%下調至3.8%。

巴裡薩坎表示，最新指標顯示第二季度

GDP增長數據更好。

他說：「就業人數還可以。上半年的出

口情況良好。」

截至5月的最新勞動力調查數據顯示，就

業率為95.9%，相當於在此期間有4887萬人有

工作或生計。

此外，根據菲律賓統計管理局的數據數

據，1月至5月的出口額為308.4億美元，比去

年同期的286.1億美元增長7.8%。

巴裡薩坎說：「這些都是相當不錯的

指標。我會等待更多的數字，尤其是官方數

據。」

農業部：儘管下調關稅

大米進口量仍不足470萬噸
本報訊：儘管關稅有所下調，但與美

國農業部（USDA）的預測相比，菲律賓

今年的大米進口量不會那麼多。

農 業 部 長 張 隆 朕 ( F r a n c i s c o  T i u 

Laurel Jr.)週二在巴西市舉行的國情咨文

（SONA）論壇上表示：「我不認為降低

關稅會增加進口......這基本上是由需求驅

動的。」

張隆聯補充說：「我真的不認為我們

會達到470萬噸。」他指的是美國農業部

預測我國今年的大米進口量將達到470萬

噸。

美國農業部在其7月版的月度《穀

物：世界市場和貿易》報告中指出，菲

律賓將大米進口關稅從35%下調至15%，

「以應對國內消費價格上漲」，並指出菲

律賓的大米進口量將隨著關稅的降低而增

加。

種植業管理局的數據顯示，截至2024

年前7個月，菲律賓迄今已進口237萬噸大

米。

費迪南德·馬科斯（Ferdinand Marcos 

Jr.）總統的第62號行政命令降低了大米和

其他農產品的進口關稅稅率，該命令在最

高法院受到質疑。

請願者認為，該命令使該國的經濟依

賴進口，並說這違反了發展自力更生和獨

立的國民經濟的國家政策。

農業部其辯護中表示，由於該命令，

進口大米的價格可能會每公斤下降6元至7

元。

截至今年6月，大米通脹率為22.5%，

雖然低於5月份的23%，但仍處於兩位數的

高位。

近幾個月來，大米通脹達到約15年來

的最高水平，這歸咎於世界市場上農產品

價格高企，這主要是由於印度對其印度香

米白米的出口禁令造成的。

財政部長擬修訂
知識產權法案

本報訊：菲律賓總統費迪南德·R·馬

科斯（Ferdinand R. Marcos Jr.）分享了他

加強我國創新生態系統的願景，工商部

（DTI）表示，它的目標是對第8293號共

和國法案，即《菲律賓知識產權（IP）

法》進行修訂。

工 商 部 部 長 阿 爾 弗 雷 多 · 帕 斯 誇 爾

週二在巴西市舉行 的2024年國情咨文

（SONA）論壇上說，他將向馬科斯總統

提出一些修正案，以加強知識產權法的執

行。他說：「為了支持初創企業，我們需

要一部強有力的知識產權法。我們有一個

現有的法律，我將向總統提交這項法律的

擬議修正案，以便我們能夠加強法律的執

行，並進一步保護知識產權所有者免受盜

版和假冒的侵害。」

工商部副部長何塞·埃德加多·蘇尼科

（Jose Edgardo Sunico）告訴記者，修正案

著眼於現代化的知識產權框架，以加強對

網絡盜版的執法，並促進知識產權教育。

蘇尼科說：「這將創造一個更安全的

數字環境，促進創新，支持經濟增長，同

時確保我們符合國際標準。」

與此同時，帕斯誇爾表示，提供支持

和保護菲律賓初創企業將推動我國的創新

和技術採用，以支持馬科斯總統以投資為

導向的增長願景。

雷克托：

政府幫助菲律賓POGO工人找到新工作
本報訊：財政部（DOF）部長拉爾夫·雷

克托（Ralph Recto）週二保證，該機構將幫

助菲律賓離岸博彩運營商（POGO）的工人找

到新的工作。

此 前 ， 菲 律 賓 總 統 費 迪 南 德 · R · 馬 科

斯（Ferdinand R. Marcos Jr.）在週一的第三

次國情咨文中下令菲律賓娛樂和博彩公司

（PAGCOR）在年底前結束並停止POGO業

務。

雷克托在聲明中說：「我們必須在今年

年底之前確保所有流離失所的菲律賓工人都

有新的工作，我認為這已經足夠了。財政部

將與勞工部（DOLE）密切合作，以確保工人

的收入不會受到嚴重干擾，並確保他們為他

們提供適當的再培訓和技能提升培訓，以適

應新的就業。」

雷克托說，他早些時候提交了一份成本

效益分析報告，建議由於聲譽風險和社會成

本而禁止POGO運營。

財政部估計顯示，POGO運營的淨成本

每年為995.2億元，而估計的總經濟效益為每

年1664.9億元。

經濟效益考慮了政府收入，例如厘務

局（BlR）的稅收以及菲律賓娛樂博彩公司

(PAGCOR)的博彩總收入。

其他估計的直接經濟效益包括辦公室和

住宅空間租金、交通的估計收入以及僱員和

實體的私人消費的額外需求。

然而，雷克托表示，估計每年的總經濟

成本為2657.4億元。估計的經濟成本包括對外

國直接投資有影響的聲譽風險的不良影響。

根據財政部成本效益分析，與POGO相

關的犯罪也對我國作為旅遊目的地的吸引力

產生了負面影響。雷克托說，POGO還帶來了

社會成本，其中包括生命損失以及對犯罪活

動受害者的身體和心理傷害。

雷克托表示，他完全支持馬科斯禁止

POGO的指令。

雷克托說：「正如我向總統建議的那

樣，POGO具有重大的聲譽風險，我們已經看

到它們因犯罪而對我們的國家造成的負面影

響和破壞。禁止它們不會對經濟產生重大影

響，因為保留它們的成本遠遠超過收益。」

在總統宣佈全面禁止POGO之後，內政

部（DILG）部長本杰明·阿巴洛斯(Benjamin 

Abalos Jr.)表示，他已經指示地方政府單位

（LGU）審查機構的文件，作為授予商業許

可證的第一道防線。

內政部負責人表示，有理由相信企業從

事可疑和非法活動的地方官員必須與有關當

局協調。

阿巴洛斯週一表示：「我們正在四處走

動，我們將確保獲得市長許可證的過程是有

組織的。我與地方政府單位開了會，我們說

必須檢查的第一件事是市長的許可證。市長

可以批准這一點，如果一個機構拒絕檢查，

他們可以撤銷它。當然，我們也會檢查衛生

和工程方面的許可證，以及來自消防局的許

可證。」

阿巴洛斯說，他將在未來幾天飛往米沙

鄢群島，以核實菲律賓娛樂和博彩公司監控

的七個實體的信息，這些實體涉嫌與POGO有

關。

阿巴洛斯說，業務流程和許可辦公室

（BPLO）和村幹部還必須確保只有那些從事

合法業務的人才能獲得商業許可證。

雷克托：
政府將利用閒置政府資金來促進經濟增長
本報訊：財政部長拉爾夫·雷克托（Ralph 

Recto）週二表示，利用兩家政府擁有和控制

的公司（GOCC）的閒置資金將有助於創造更

多就業機會並促進經濟增長。

雷 克 托 週 二 在 巴 西 市 舉 行 的 第 三 次

國情咨文（SONA）論壇上表示，目前至

少有2000億元的閒置資金在菲律賓存款保

險 公 司 （ P D I C ） 和 菲 律 賓 健 康 保 險 公 司

（PhilHealth）中。

在今年早些時候財政部發佈的一份備忘

錄通知中，它命令PhilHealth將899億元的閒

置資金匯入國庫，以資助衛生和社會服務項

目。

雷克托說：」我們研究了它，看看如果

我們把它用於那些優先考慮未編程的人，這

是否有助於我們國家的經濟，這將有助於我

們國家的經濟， 這將創造更多的就業機會。

「

他說：」根據財政部的評估，這將進一

步幫助我國經濟增長約0.8個百分點。這意味

著我們今年更容易實現6%的增長率或6.5%的

增長率，除此之外，它將創造超過60萬個就

業機會。「

雷克托還澄清說，財政部只是按照國會

的命令發佈通知，允許使用閒置的國有企業

資金。

他補充說，財政部還咨詢了GOCC治理

委員會（GCG），政府企業法律顧問辦公室

（OGCC）和審計委員會（COA）。

他說：「這三個機構告訴我們，這樣是

合法的。」

雷克托重申，就PhilHealth而言，它目前

擁有5000億元的福利箱，可用於為多年索賠

提供資金。

雷 克 托 在 另 一 個 採 訪 中 澄 清 說 ， 在

PhilHealth的899億元中，只有200億元被收集

並用於資助一線工人的福利。

雷克托表示，政府的目標是今年將非稅

收收入翻一番。

他說：」我們傾向於將今年的非稅收入

翻一番。去年，這一數字約為2000億元。今

年，我們將獲得約4000億元。「

雷克托表示，政府有望實現今年4.25萬

億元的收入目標。

收入的很大一部分來自GOCC的匯款和

其他非稅收入，包括私有化、國庫收入和其

他收入。

雷克托說：」我們有望實現全年的財政

目標，這大約是4.25萬億元。「

他補充說：」今年上半年，我們或多或

少已經收集了其中的一半。很大一部分也來

自收入。從本質上講，這是來自國有企業的

股息，私有化，國庫收入。「

與此同時，財政部公佈的數據顯示，截

至今年7月15日，從政府擁有和控制的公司收

取的股息已達到955.4億元，高於去年同期的

630.2億元。

在此期間，貢獻最大的國有企業包括菲

律賓土地銀行（321億元）、菲律賓中央銀行

（132億元）和菲律賓存款保險公司（107億

元）。

其他匯款額較高的國有機構包括菲律賓

港務局、菲律賓娛樂和博彩公司、馬尼拉國

際機場管理局、蘇比克灣城市管理局、菲律

賓慈善抽獎辦公室、菲律賓國家石油公司和

國家輸電公司。


